



María José Alcalá habló de la Federación de Esgrima: “Hay una intromisión del gobierno”

José María Alcalá habló sobre el reciente desconocimiento por parte de la Conade a la Federación Mexicana de Esgrima



María José Alcalá, presidenta del Comité Olímpico Mexicano, una vez más denunció la intromisión gubernamental en las federaciones deportivas. De acuerdo a palabras **de la dirigente, el reciente desconocimiento por parte de la Conade a la Federación Mexicana de Esgrima** viola la carta olímpica, ya que los argumentos que dan la Federación Internacional y la comisión que dirige Ana Gabriela Guevara no coinciden.

“Yo lo he dicho en natación, en ciclismo, **en tiro con arco, en cualquier federación que alguien haya cometido un delito o alguna situación** que no debemos nosotros proteger no lo vamos a hacer, pero nosotros no podemos desconocer porque la RUD no te la dé el gobierno, eso no es un desconocimiento, eso lo prohíbe la Carta Olímpica y la Ley Mexicana. **La Federación Internacional, que tiene un gran interés por quitar al presidente, por cuestiones personales**, está diciendo que fue porque el gobierno le quitó la RUD, y en la Cámara de Diputados nos acaba de decir que fue porque la Federación Internacional no le dio el registro, no se pone de acuerdo”, explicó María José Alcalá.

<https://esto.com.mx/784068-maria-jose-alcala-hablo-de-la-federacion-de-esgrima/>